

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Januar 2023

Ortsverband Neustadt/W: Neujahrsempfang mit Jubilarehrung

Am vergangenen Samstag hat der Ortsverband Neustadt/W in Haßloch seinen sehr gut besuchten Neujahrsempfang mit Jubilarehrung durchgeführt. Bernhard Gassner, Mario Schrön und Alois Friko eröffneten den Empfang mit einem kalten und warmen Buffet.



Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter in Karlsruhe, gab in seiner Rede einen Rückblick für 2022 und einen Ausblick für 2023. Anschließend hielt er die Jubilar-Rede. Die Jubilare wurden dann von Bernhard Gassner, Mario Schrön, Alois Friko und Walter Greiner geehrt.

Der Neujahrsempfang wurde musikalisch von Harald Gass begleitet. Alle Anwesenden waren von der Veranstaltung begeistert und freuen sich auf das nächste Treffen des OV Neustadt/W. Mit einem Dank an die vielen Helferinnen und Helfer in der Küche und an der Theke beendete Bernhard Gassner und 17.00 Uhr die Veranstaltung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)